

Besoldungsgruppe	Fußnote	Betrag in Euro
A 5	1, 2	90,59
A 6	1	49,10
A 7	2	49,10
A 9	1	365,65
A 13	3, 4, 9	371,56
A 13	11	254,75
A 14	1	254,75
A 15	1	254,75
A 16	2	284,88

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten	(je Stunde in Euro)
1. an Sonntagen und gesetzlichen Wochenfeiertagen, an den Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie am 24. und 31. Dezember jedes Jahres nach 12 Uhr, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	4,36
2. a) an den übrigen Samstagen in der Zeit zwischen 13 Uhr und 20 Uhr	0,99
2. b) im Übrigen in der Zeit zwischen 20 Uhr und 6 Uhr	1,64

Besoldungsordnungen A und B Vorbemerkungen	Betrag in Euro
Nummer 8 Abs. 1 (Polizei)	
Nummer 9 Abs. 1 (Feuerwehr)	
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit	
von einem Jahr	76,43
von zwei Jahren	152,86
Nummer 10 Abs. 1 (Justizvollzug)	152,86
Nummer 11 (Meister/Techniker)	46,02
Nummer 12 Abs. 1 (Steuerverwaltung)	
Die Zulage beträgt für Beamtinnen und Beamte	
der Laufbahngruppe 1	20,46
der Laufbahngruppe 2	46,02
Nummer 13 (Allgemeine Stellenzulage)	
Buchstabe a	
Doppelbuchstabe aa	26,29
Doppelbuchstabe bb	102,88
Buchstabe b und c	114,33



dbb
vorsorgewerk
günstig • fair • nah



BB
Bank
Better Banking

Jetzt Gewerkschafts- vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2–10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026 Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte des Landes Sachsen-Anhalt

Gültig ab 1. April 2026

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Besoldungsordnung A

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	Stufe							
	1	2	3	4	5	6	7	8
A 5	2.817,70	2.901,95	2.967,44	3.032,89	3.098,38	3.163,84	3.229,31	3.294,81
A 6	2.873,01	2.967,72	3.064,06	3.140,29	3.216,49	3.292,74	3.376,24	3.448,12
A 7	2.978,12	3.061,47	3.175,18	3.288,72	3.402,32	3.515,93	3.600,81	3.688,86
A 8	3.134,51	3.235,50	3.382,17	3.528,88	3.675,49	3.777,69	3.879,82	3.984,63
A 9	3.308,03	3.407,37	3.568,41	3.729,50	3.890,59	3.999,90	4.109,18	4.219,19
A 10	3.527,08	3.664,79	3.866,13	4.067,46	4.266,83	4.408,33	4.550,76	4.695,73
A 11	3.992,24	4.196,44	4.403,55	4.615,00	4.757,81	4.906,34	5.054,38	5.206,36
A 12	4.257,15	4.503,21	4.754,82	5.007,88	5.182,78	5.362,09	5.539,13	5.721,62
A 13	4.952,80	5.189,48	5.429,58	5.669,69	5.836,27	6.002,85	6.169,22	6.334,74
A 14	5.198,33	5.506,19	5.816,82	6.127,50	6.342,08	6.556,67	6.771,28	6.990,36
A 15	6.308,84	6.583,69	6.796,79	7.009,88	7.222,96	7.436,08	7.649,18	7.864,33
A 16	6.936,55	7.255,98	7.502,12	7.748,22	7.994,29	8.240,43	8.486,58	8.735,54

Besoldungsordnung B

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	9.099,68	9.622,69	10.170,40	10.798,87	11.392,30	11.969,59	12.571,23	13.318,28	15.638,17	16.236,12

Besoldungsordnung W

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	W 1	W 2	W 3
	5.541,66	7.222,96	7.994,29

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Stufe 1 (§ 38 Abs. 2)	Stufe 2 (ein Kind, § 38 Abs. 3)
169,04	353,89
Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag	
für das zweite zu berücksichtigende Kind um	353,89
für das dritte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um	818,98
Erhöhungsbeträge für die Besoldungsgruppe A 5	
Der Familienzuschlag der Stufe 2 erhöht sich	
für das erste zu berücksichtigende Kind um	6,69
für jedes weitere zu berücksichtigende Kind	20,11

Jährliche Sonderzahlung
(Auszahlung mit den Dezemberbezügen)

Gültig ab 1. April 2026

	Betrag in Euro
Besoldungsgruppen A 5 bis A 8	600,00
übrige Besoldungsgruppen	400,00
Anwärterinnen und Anwärter	200,00
Sonderbetrag für jedes Kind	25,56

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Eingangsamst, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	Grundbetrag
A 5 bis A 8	1.518,94
A 9 bis A 11	1.572,82
A 12	1.712,28
A 13	1.744,00
A 13 + Zulage (Nummer 13 Buchstabe c der Vorbemerkungen zu den Besoldungsordnungen A und B)	1.778,85

Mehrarbeitsvergütung

Gültig ab 1. April 2026

Beamte in den Besoldungsgruppen (§ 4 Abs. 1 MVerG LSA)	je Stunde in Euro
A 5	17,89
A 6 bis A 8	19,72
A 9 bis A 12	26,21
A 13 bis A 16	37,04
Beamte im Schuldienst (§ 4 Abs. 2 MVerG)	je Unterrichtsstunde
Nummer 1	41,93
Nummer 2	44,76
Nummer 3	54,66